

Les 5 assistent à Moscou à la célébration du 71e anniversaire de la victoire sur le fascisme



Moscou, 9 mai, (RHC/PL).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé des peines de prison aux États-Unis à la suite d'un procès inique à Miami ont assisté aujourd'hui à Moscou à la célébration du 71e anniversaire de la victoire sur le fascisme.

Gerardo Hernandez, l'un des antiterroristes libérés grâce dans une large mesure à la forte campagne internationale de solidarité, a déclaré à la presse que la victoire de l'Armée rouge sur les envahisseurs nazis a été une source d'inspiration aussi bien pour eux que pour Orlando Cardoso, invité lui aussi par la Douma à ces festivités, pour résister de longues années de prison dans des pays étrangers.

«C'est un véritable privilège pour nous d'assister à cette commémoration qui rend hommage à tous ceux qui à coup de grands sacrifices ont rendu réalité la journée de la Victoire» a souligné Gerardo Hernandez

qui s'est dit également honoré de pouvoir remercier le peuple russe de sa contribution solidaire à leur libération, une solidarité qui « nous a inspirés jour après jour » a-t-il relevé.

Il a d'autre part confirmé la reconnaissance des 5 envers les autorités russes pour l'invitation qui dans son cas, lui a donné l'occasion de réaliser le rêve de toute sa vie.

« Nos peuples sont unis par des liens historiques, nous avons partagé des moments cruciaux de l'histoire et nous, les Cubains, nous ressentons une affection spéciale pour ce peuple frère » a souligné Gerardo Hernandez dans ses déclarations à la presse.

Le programme des 5 à Moscou comprend un entretien demain avec Sergueï Lavrov, ministre russe des Affaires étrangères, ainsi que des rencontres avec des élus à la Douma et au Conseil de la Fédération, (le Sénat) et avec les membres du mouvement de solidarité avec Cuba, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92919-les-5-assistent-a-moscou-a-la-celebration-du-71e-anniversaire-de-la-victoire-sur-le-fascisme>



Radio Habana Cuba